

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: UFO Sichtungen/ Erich Daineken

Datum: 30. April 2021 um 07:30

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: kurz@bka.gv.at, kurz@bka.gv.at, BBBbbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, JonClarke@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, [Leserservice Berliner Verlag](mailto:LeserserviceBerlinerVerlag@leserserviceberliner.de), leserservice@berlinerverlag.com, News@connexionfrance.com, Newsline@hina.hr, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, media-solutions@faz.de, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, news@bbc.co.uk, nytimes@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, service@taiwannews.com.tw, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, web@globaltimes.com.cn, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com> schrieb am Do. 29. Apr. 2021 um 02:15:

Sehr geehrte Damen und Herren,

dass die Indianer IM GEISTE die UFOs sehen, das ist für mich ein Zeichen, dass wir es geschafft haben, aber das was Heinrich Daineken sagt ist nur eine verlogene Wahrheit, um den Glauben an die Schöpfer zu verlieren, und sich nur noch auf die Formeln zu verlassen. Er hat ein Weg herausgefunden Gehör zu bekommen, und dann tatsächlich Fans hatte, die er mit seine Verschwörungstheorien bei Laune hielt.

Ich versuche es Ihnen auf Ihre aktuelle Lebensweise zu erklären; HENRY FORD hat kein Schulabschluss gehabt, und trotzdem waren sehr viele Menschen ihm unterlegen, weil er seinen Unterbewusstsein unbewusst zu nutzen wusste. Wenn er einen Mathematiker gebraucht hat, dann stellte er einen Mathematiker ein, um seiner Ziele näherzukommen. Seine größten Kritiker waren die hochangesehene Akademiker, die immer glauben alles belegen zu können. Dann fangen Sie mal an seine und meine Zufälle, vor allem meine wahre Magie zu erklären. Der Glaube ist keine Wissenschaft, weshalb die Pharaonen mit Ihnen unbekanntem Wissen die Pyramiden in Präzision herstellen konnten!!

Weil Sie es nicht erklären können, dann werden die Götter ganz einfach zur Mythen erklärt. Auch Jesus hat etwas später angefangen zu missionieren, aber im Christentum gibt es ihm sogar als „Christkind“, dem der Papst zur Weihnachtszeit am nackten Bauch küsst. Eine Erfindung der Kinderfickermönche. Ich wette, dass der Indonesische Diplomat Karlheinz Kinderficker Kögel vor lauter Masturbation, sich wie im Himmel fühlt!!!

Die Indianer, wenn Sie ehrlich sind, dann sehen Sie es nur im Geiste. Das heißt, dass wir es geschafft haben!!!

Ich bin Horus, und kann in die Zukunft schauen. Mit jedem Menschen von Ihnen, mit dem ich mich bewusst, oder unbewusst beschäftige, sehe ich Ihre Vision als meine Vision. Und wenn ich das Gefühl bekomme, dass Ihre Gedanken wertvoll sind, dann erhalten Sie alle auf der Erde meine Unterstützung, die mir hilft die Welt zu verbessern. Es haut mich selber

um, ich bin ein SONNENGOTT, und meine Aufgabe ist nicht nur Sie zu vereinen, Kinder schützen, oder Weltfrieden herzustellen, nein, ich muss sie sogar darauf vorbereiten dieses Thema ernst zu nehmen. Es gibt keine UFOS, oder Aussererdische, bis auf die von uns, die den Zeitsprung geschafft haben.

Stewen Hawking irritiert sich mit dem Angst vor Strahlensendungen, es könnte die Aliens hören. In diesem Moment war er unzurechnungsfähig, man darf bei so einem Kranken Menschen, nicht alles herausaugen zu wollen, nur damit das Vatikan davon profitiert, und die Richtung des Lebensverlaufs manipuliert. Sie sind sowieso auf der Abschussliste!!

Mit freundlichen Grüßen

Dein Sonnenkönig Horus